

taille d'une hostie consacrée ; il la porte avec lui ; elle est là, dans son aumônière, comme dans une sorte de ciboire militaire, et il regrette de ne pouvoir la poser pieusement sur les lèvres de son neveu. Mais, hélas ! ces lèvres sont froides, ces lèvres sont mortes.

Tout à coup l'enfant fait un léger, un imperceptible mou-



vement. C'est la vie qui, comme le dit le vieux poète, " lui revient un instant et lui saute dans le cœur. " Guillaume alors lui adresse très doucement la parole :

— Ne voudrais-tu pas, lui dit-il, manger de ce Pain qui est consacré par les prêtres ?

— Je n'en ai jamais goûté, répond le mourant ; mais puisque vous voilà, je sens que Dieu m'a visité.

Alors, dans ce petit vallon herbu, sous le grand arbre, près de la fontaine, se passe une scène indicible.

Guillaume devint grave ; il devient prêtre, pour ainsi parler.

—
que j'
prêtre

—
Vivie
votre
hâtez

Il s'

—
devan
manq

Le
de son
templ
il l'ap
là, dit
Sacre
âme e

Le
mort
soupi
sein d
premi



Ele



huron